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Abstract (en)
The waste burning method involves passing the waste (1) via a feed shaft (2) and an output slider (3) for burning on a burner (4) to which air is fed
to maintain combustion. At least one parameter which influences the combustion is controlled according to the calorific value of the waste to be
burnt. The calorific value, or a parameter defining it, is determined in the feed shaft using a microwave technique and the resulting measurement
value stored in a process control unit (9). The process control unit controls the quantity of air and/or waste fed to the burner depending on the
magnitude of the calorific value of the waste.

Abstract (de)
Bei dem Verfahren zur Verbrennung von Abfällen (1), die über einen Zuteilungsschacht (2) und einen Aufgabeschieber (3) zum Verbrennen
auf einen Rost (4) befördert werden, dem zur Aufrechterhaltung der Verbrennung Luft zugeführt wird, wird mindestens ein die Verbrennung
beeinflussender Parameter in Abhängigkeit vom Heizwert des zu vebrennenden Abfalls gesteuert. Um eine vorausschauende Fahrweise
der Verbrennung von Abfällen jeder Art zu ermöglichen, wird der Heizwert oder zumindest eine den Heizwert bestimmende Messgrösse der
zur Verbrennung anstehenden Abfälle (1) bereits im Zuteilungsschacht (2) ermittelt und die hieraus ermittelten Messwerte werden in einer
Prozesssteuerungseinheit (18) gespeichert. Diese steuertden dann in Abhängigkeit von der Grösse des Heizwertes bei der Verbrennung der Abfälle
(1) die Menge der dem Rost zuzuführenden Luft und/oder die Menge des dem Rost zuzuführenden Abfalls. <IMAGE>
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